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        本年度の第２回運営委員会(平成２４年６月２５日開催）において、
　　　次の事項が決まりましたので、ご報告いたします。

（１）　学年目標・ＰＴＣ活動について

学 年 　　　　　　　　学年目標 　　　日 時
ミニ運動会

１学年 (前期） 大きな声であいさつをしよう！
(後期） 早寝・早起き・朝ごはん

ミニ運動会
２学年 (前期） ふでばこの中をキレイにしよう

(後期） おてつだいをしよう

ミニ運動会
３学年 （前期） お手伝いをすすんでする

（後期） 図書にふれあう（１日○分）

４学年 （前期） 言葉づかいをきちんとしよう
（後期） 忘れものをしないように親子で
　　　     かくにんしよう

５学年 （前期）　家庭学習（学年×１０分）を定着しよう
（後期）　家庭で決めた目標をがんばる

６学年 （前期）　ふわふわ言葉を使いましょう
（後期）　自分で決めた目標をがんばりましょう 　　（各クラスで）

ひまわり （前期・後期）　　くつをそろえよう　　　　　　　　　　

　　　★詳細は各学年だよりにてお知らせしています。

PTC活動

Ｐ Ｔ Ａ だ よ り

第２回運営委員会開催

育てよう 心豊かな 三入っ子

未定

・オセロ

・オセロ

ドッチビー

巨大カルタ

・オセロ

　７月１１日(水）
３・４校時

１１月２８日（水）
３・４校時

　７月 ４日(水)
３・４校時

３・４校時
百人一首

クリスマス会の予定

・じゃんけん列車
・追っかけ玉入れ

・しっぽ取りゲーム
・缶積み+回収ゲーム

・雑巾リレー
・大縄とび

１２月 ４日（火）
３・４校時

１２月１２日（水）
３・４校時

　１月１７日(木）



(２) ふれあいフェスティバルについて

８月２５日(土)三入公民館主催で開催されます。例年通り、三入小PTAも三入中学校区として

バザーに参加します。

ご家庭で不用品(生もの・古着以外)がありましたら、ぜひご協力お願いします。

（３） 今後の予定

親父の会(親子の会)について

・  第２回　９月２日(日)　河川敷の清掃　　ＡＭ８：３０～

　　※運動会で駐車場として利用する河川敷の草刈りを行います。

・  第３回については内容が決まり次第お知らせ致します。　

・　第４回　１２月１日（土）校庭の溝掃除　ＡＭ１０：００～

毎月第２・４水曜日は「あいさつ運動＆アルミ缶収集」の日になっています。

６月１３日に担当された１年１組の役員さんに感想を聞きました。

・通行する車をあまり見ないで渡ろうとする児童がいました。

・横断歩道を左右確認しないで渡る子が多かった。
・元気よく大きな声であいさつをしてくれていました。

　

・一列になって並んでいる班が多かったが、広がっている班もあった。

７月２０日(金） 
☆希望個人懇談の日です☆ 

受付会場 会議室 
  （校長室となり）    

７月中旬に「バザ－出品の 

お願い」のお便りを配布します。 

 

     「肝油ドロップ」を 

         販売をします！！ 
  

毎日の食事だけでは摂りにくい

ビタミンA・ビタミンDを手軽に補

うことができます。 

夏バテ防止にいかがですか？ 

６月２７日に申し込み用紙を配

布しています。 

 締め切り・・・７月 ４日 

 受け取り・・・７月２０日 
あいさつ運動＆アルミ缶収集 

 次回は、７月１１日 (２年１組）・９月１２日 (３年１組)・９月２６日 (４年１組)です。 

 引き続き皆さんのご協力をお願いします。 



一斉登校指導アンケ－ト結果報告（５月９日実施）    
 

 危   険   箇   所        気    付    き 

 

上 

町 

屋 

・三入交番前の横断歩道 

・中国新聞と河野医院の間の道路の溝 

  

 

★１年生には歩くペースが速いような気がするので班

長さんは気づかってほしい。 

★石を蹴りながら歩いていた。 

★少しおしゃべりをしていたが楽しく安全に通うこと

ができれば良いと思う。 

 

下 

町

屋 

・有楽橋方面から学校橋、キャベツ横

あたりまでの根の谷川沿いの道 

  

  

★静かに１列に並んで歩いていた。 

★列の後方の児童が２列になっている。 

★班長さんが時々後ろを気にしながら歩いてくれる。 

★遅れて一人で登校する子がいる。 

★道路が狭いので車に気を付けないといけない。 

 

桐 

 

原     

・道路横の用水路が危険 

 

★すれ違う人、近所の人にあいさつができない。 

★歩くのが速すぎて時々列が乱れていた。 

★班長さんは悪いことをしていたら注意してほしい。 

★班長さんが車に反応して注意を呼び掛けていた。 

★一列にきれいに並んでいて感心した。 

 

南 

 

原   

・山倉の歩道のない道路 

  

★歩くぺ－スがゆっくりだったり、走ったり、スキッ

プしたりしていた。 

★班長と副班長が一緒に歩き、後ろに下級生が歩いて

いた。 

★班長さんを筆頭によく挨拶をしていた。 

★班長・副班長が、バラバラになったり遅れたりする

子に声掛けが出来ていた。 

     

 

 

 

 

 

 

 

長よ 

連絡係の皆様には早朝お忙しい中、登校指導・アンケート記入にご協力頂きありがと

うございました。アンケート結果では、各地区の問題点・危険箇所・ご要望など様々な

意見を頂きました。７月に予定している学区内巡視で改善・解決に向け努力していきた

いと思います。 

そして、子ども達が毎日安全に通学できているのは、先生や、地域の方々のご協力の

おかげだと感謝しております。ご家庭でも引き続き日々の挨拶・交通ルールなどのご指

導をよろしくお願い致します。 

 

地区委員長より 

 



   

 

６月１日(金) に、１年生の保護者を対象にした 

「給食試食会 (保健体育委員会主催) 」が行われました。 

 

   
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    お 知 ら せ    
       ＜地区委員会＞ 

   ・学区内巡視  ７月１４日（土） 

       ＜広報委員会＞ 

 ・ＰＴＡ新聞の発行  ７月２０日（水） 

     ＜成人教育委員会＞ 

   ・ＰＴＡ講演会 １月２２日（水） 

   ・ＰＴＡ図書の整理 

   ・マイタウンコンサ－ト ３月予定 

      ＜保健体育委員会＞  

  ・ベルマ－ク集計   ９月予定 

 

 

当日は１年生保護者２３名、保体委

員９名、PTA 役員６名の計３８名の参

加がありました。栄養教諭の阿壽賀先

生より、大人になる前に今、良い食習

慣を身に付けておくことが大切である

と教えていただきました。 

三入小の給食室の作業の様子をビデ

オで観たり、給食クイズもあったりと

ふだん子ども達が食べている給食につ

いて色々と知ることができました。 

給食を試食した後、実際に食べてい

る様子を参観して頂きました。お家の

方が来られ、うれしそうな一年生の様

子も観ることが出来ました。 

 

 

 

メニュ－ 

・むぎごはん 

・生揚げの五目煮 

・酢の物 

・ミルク 

保護者より 

◎お話も参考になりました。 

◎久しぶりに給食を食べることができてうれしいです。 

◎おいしくいただきました。 

◎量の多さにびっくりしました。 

など・・・たくさんの感想を頂きました。     

 

 

 ６月１６日(土) 安佐北区スポ－ツセンタ－にて、[ 安佐北区 PTA連合親善

スポ－ツ大会 ] が開催されました。競技種目はソフトバレ－ボ－ルで、三入

小学校からは男女混成チ－ム (１) と、クイ－ンチ－ム（１） の２チ－ムが

参加しました。優勝は混成チームは亀山南小，クイーンチームは亀山小でし

た。三入小は決勝進出とはなりませんでしたが、選手の皆さんの活躍は素晴

らしかったです。当日参加された選手の皆様、お疲れ様でした。 

 

         

  

 

ＰＴＡスポ－ツ大会 
 


